
TURN- UND SP2RTERE|N TH|EDE /900 e.V.

Badminton Frtness Gymnastik Kindersport Korean. Kamofkunst
Schwimmen Trschtennrs Turnen Volleyball Walken

Protokott der jährLichen Mitgl,iederversammlung des TSV Thiede 1900 e.V.

am Dienstag,28.02.2023, um 19.00 Uhr
in der Au[a der Reatschute Thiede, Panscheberg52,38239 SZ-Thiede

Tagesordnung: 1. Begrüßung und Grußworte der Gäste
2. Gedenken verstorbener Mitgtieder / Ehrungen
3. Vorstandsbericht
3a. Protokotl der Mitgtiederversammtung vom 16.06.2022 unter

wwralTSV ThLed e -de e insehbar
l+. Abteitungsberichte
5. Kassenbericht
6. Kassenprüferbericht
7. Enttastung des Vorstandes
L Haushaltsvoranschtag
9. Beitragsfestsetzung für 2023

10. Ergänzungswahten: Stettv. Vorsitzende*r Pos. B
Schatzmeister"in
Ehrenrat
Festausschuss
Kassenprüfer*innen

11. Anträge und Verschiedenes

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 19.55 Uhr
An der Mitgtiederversammtung nehmen 36 Mitgtieder und ein Gast teit, davon sind 34 stimmberechtigt.

TOP 1:

Der Vorsitzende Bertram Boronowski begrüßt die Anwesenden und steLtt die ordnungsgemäße und frist-
gerechte Veröffentlichung der Eintadung zur Mitgtiederversammtung fest (siehe Anl.age).

Al.s Gäste werden namenttich begrüßt:
Ortsbürgermeister/Ratsherr Christian Striese (CDU)

Mitgl.ied im 0rtsrat Burkhard Mütter (FDP)

KSB SZ Anke Kopitzke
Ehrenratsmitgtieder Björn Westphal. und Ktaus Gutzmer

Entschutdigt fehten:
Mitgtied im Ortsrat/Ratsherr/Ehrenratsmitgtied Hartmut Atder (SPD)

Fraktionsvorsitzender Thomas Huppertz (CDU) (Sauingen)
Bäder, Sport und Freizeit Satzgitter GmbH Dennis Lendecket
FC Viktoria Thiede Ratf KnuLt
Schützengemeinschaft Thiede von 1933 e.V. Berthotd Wittfetd
Förderverein Freiw. FeuerwehrThiede Timo Münnch
Ehrenmitgtied Hans-Jürgen Knapp

Anke Kopitzke richtet die Grüße des KSB SZ aus und wünscht der Versammtung einen guten Vertauf. Da

heute auch die Ratssitzung stattfindet, können die getadenen potitischen Vertreter*innen nicht teilnehmen.
Christian Striese erscheint etwas später. Er dankt dem TSV für die geleistete Arbeit und weist daraufhin,
dass bis 31.03.23 Ortsratsmittel beantragt werden können. Der Ortsrat unterstützt die Organisation des
Bürgerfestes 2023 und ist bemüht, die Voraussetzung für die Durchführung zu optimieren. Björn Westphat

betont, dass der Einsatz des Ehrenrats in den vergangenen Jahren nicht erfordertich war und dankt dem

Vorstand für die gute Arbeit.
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TOP 2:

ln einer Schweigeminute wird des tangjährigen Mitgtieds Jürgen Westphat, der am 09.Juti 2022 im Atter
von 85 Jahren verstorben ist, gedacht. Jürgen Westphat gehörte dem Verein seit 1976 an und hat über 25

Jahre den Verein al.s Mitgl.ied im Ehrenrat unterstützt. FürAnliegen des Vereins hatte er immer ein offenes
Ohr Für sein aktives Wirken im Verein sind wir ihm zu Dank verpftichtet und so wotten wir ihn auch in un-
serem Gedächtnis behatten.

Ehrungen:

Am heutigen Tag sind 12 Personen seit 10 Jahren Mitgtied im TSV Thiede. Davon haben fünf Kinder / Ju-
gendtiche ihre Ehrung auf dem Postweg erhalten;von den sieben Erwachsenen hat Dirk Hoffmann aus

Zeitgründen abgesagt und erhäl.t die Ehrung nachgetiefert.

25 Jahre im Verein sind vier Mitgtieder: Sandra Wagner erhäLt die Ehrung persönlich, Stephan und Andreas

Hel.tmig sind verhindert und bekommen die Ehrung über Carmen Tix-Hettmig.
An die Mitgtieder, die eingetaden worden sind, sich aber nicht zurückgemeldet haben, werden keine Eh-

rungen übergeben. Dazu gehören auch zwei Mitgtieder, die dem Verein seit 40 Jahren angehören.

Bertram Boronowski bedauert die geringe Anzahl. derjenigen, die erschienen sind und regt ein Überdenken

des Ablaufs an.

TOP3:

Den Vorstandsbericht (s. Anl.age) trägt Bertram Boronowski vor.

TOP 3a:

Das Protokol.l. der MGV am 16.06.2022 wird einstimmig genehmigt.

TOP4
Die Abteitungsberichte (siehe Anl.agen) werden mit Zustimmung der Versammtung nicht einzetn vorgetra-
gen, sondern auf der Homepage veröffentticht.

TOP 5:

Katharina Boronowski trägt den Kassenbericht tür 2022 (siehe Antage) vor.

Am 31.12.2022 hatte der Verein 969 Mitgtieder.ln 2022 waren 106 Austritte und 197 Eintritte zu verzeichnen.

TOP 6:

Rüdiger Wacker tiest den Kassenprüferbericht (siehe Anl.age) vor. Die Kassenprüfung fand am 17.01.2023

gemeinsam mit Maurice Geppert und Katharina Boronowski als Videokonferenz statt.

Die Unterlagen waren geordnet und voltständig. Die BeLege werden etektronisch gespeichert und zusätz-
tich in Sicherungsdateien abgelegt. Es gab keine Beanstandungen.

TOP 7:

Rüdiger Wacker beantragt die Ent[astung des Vorstandes. Für die Enttastung stimmen 33 Mitgl.ieder,

ein Mitgtied enthäl.t sich.

TOP 8:

Katharina Boronowski ste[[t den Haushaltsvoranschtag für 2023 vor (siehe Anl.age).

TOP 9:

Beitragsfestsetzung tür 2023: Da der Haushalt mit einem nahezu ausgegtichenen finanzietten Ergebnis

abgeschtossen worden ist, muss die Beitragshöhe nicht verändert werden. Die Versammtung stimmt
mit 34 Stimmen zu, es gibt keine Enthattung.
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TOP 10:

Bertram Boronowski teitet die Ergänzungswahten:

Stetl.v. Vorsitzende*r Pos. B (2 Jahre) Vorschtag: Sytvia Pioßek
Die Gewähl.te nimmt die Waht an.

Vorschtag: Katharina Boronowski

Die Gewähtte nimmt die Wahl. an.

Vorschtäge:
Hartmut Atder (Obmann) I
Ktaus Gutzmer I en btoc
Björn Westphat )
Die Gewähtten nehmen die Wah[ an.

Vorschtäge: Norbert Birkendorf
Antje Buchhol.z

Andreas Parke

Sytvia Pioßek

ll.ka WiLde

Rüdiger Wacker

Die Gewähtten nehmen die Waht an.

Schatzmeister*in

Ehrenrat

Festausschuss

Kassenprüfer*innen

(2 Jahre)

(1 Jahr)

(1Jahr)

(1 Jahr)

einstimmig

einstimmig

ernstimmig

en btoc
-einstimmig

en btoc einstimmig

Die Gewähtten nehmen die Wah[ an.

Atte genannten Personen haben sich zur Waht bereit erkLärt

und die Waht nach der Zustimmung durch die Versammtung angenommen.

Hartmut Atder hat im VorfeLd erktärt, dass er wieder bereit ist, im Ehrenrat ats Obmann tätig zu sein.

TOP 11:

Sytvia regt insbesondere die jungen Anwesenden an, im Festausschuss unverbindtich mizumachen und

vor a[[em neue ,,junge" ldeen einzubringen. Langfristig sott die 125-Jahr-Feier in 2025 vorbereitet werden.

Ein erstes Treffen zur ldeensammtung ist vor den Sommerferien in diesem Jahr gepl.ant.

Utrich Hartung ehrt Edettraud Ptumbohm mit einem kteinen Präsent für die tangjährige Leitung der Abtei-
[ung Seniorengymnastik.
Anträge zur Versammtung sind nicht eingegangen und werden auch jetzt nicht von den Anwesenden
gesteLl.t.

Bertram Boronowski weist daraufhin, dass er 2021t auf 20 Jahre ats l.Vorsitzender zurückbticken wird und

dann nicht mehr ats Vorsitzender zur Verfügung steht. Auch Utrich Hartung wird 2024 aLs

Stettvertretender Vorsitzender aufhören. Vorbereitungen für die Übergabe der Verantworttichkeiten
werden geleistet. Der Verein würde sich über Personen freuen, die engagiert sind und bereit sind, das

Vereinsteben mit innovativen Wegen und Angeboten zu bereichern und Aufgaben im Vorstand zu

übernehmen.
Bertram Boronowski bedankt sich
Versammtung.

bei den Anwesenden für ihr Erscheinen und beschtießt die

--:7*?'

Vorschtäge:

Stettv.:

Maurice Geppert
Rüdiger Wacker
Jürgen Jaspers )

(Bertram Boronowski, Vorsitzender Pos. A) Neuman n, Schri ftführeri n)

Seite 3 von 3


